



# ひびき

◆ゆたかなかわりを求めて  
夢や希望をもち  
未来をひらく子ども

## 1学期終業式講話より～かがやかせ合った1学期～

校長 渡邊 芳久

(略) 今日には1・2年生に体育館に集まってもらいました。他の学年は、リモートで参加してもらっています。ハイブリッド型終業式です。

さて、私は、令和4年度の1学期始業式で「今年度の一ノ木戸小学校のスローガン、合言葉は『かがやかせ合う』です。」というお話をしました。そして、「かがやかせ合うにはどうしたらよいでしょう？それは、全校の皆さん一人一人が、自分や友達存在自身を認め、大切にすること。自分と友達のよいところを見つけ、お互いのよさを言葉や態度で認め合い、励まし合うことです。」という説明をしました。みなさん、どうでしたか？できましたか？

それでは、全校の子どもたちと先生方全員に「1学期の振り返り質問」をしてみたいと思います。

- 質問1 「友だちや同級生、上級生、下級生、あるいは先生に、『ありがとう』とか、『ありがとうございます』と言ったことがある」
- 質問2 「友だちや同級生、上級生、下級生、あるいは先生を、『一緒に遊ぼう』とか『一緒にやろう』などと誘ったことがある」
- 質問3 「友だちや同級生、上級生、下級生、あるいは先生のいいところを見つけ、言葉で伝えたことがある」
- 質問4 「友だちや同級生、上級生、下級生、あるいは先生と『がんばろうね!』とか『一緒にがんばろうよ』などと励まし合ったことがある」
- 質問5 「友だちや仲間がいてよかったなとか、友達や仲間って大事ななと思ったことがある」
- 質問6 「自分の命は大事!と思っている」

一つでも、ハイと手を挙げてくれたみなさんは「かがやかせ合う」1学期をつくってくれたみなさんだと思います。ありがとう!

さて、明日からは、夏休み。6年生にとっては、小学校生活最後の、1年生にとっては、小学校で初めての夏休みです。

夏休みと聞くと、何だかワクワクしてきますよね!

海、山、旅行、クワガタにカブトムシ、スイカに枝豆、トウモロコシ、お祭りに花火、まだまだいろいろなことが思い浮かんでいきます。

けれども、夏休みの楽しみ方、過ごし方は、人それぞれです。一人一人みんな違っていいと思います。

ちなみに校長先生の夏休みは、いつもとあんまり変わらないと思います。でもいつもよりちょっぴりビー〇をたくさん飲んでしまうかも……。

それでは、この後の吉田先生のお話をよ〜くお聞きして、自分の命、健康、安全をしっかり守って、思う存分、夏休みを楽しんでください。そして、8月24日の2学期始業式には、みんなで元気に会いましょう! (略)